



E-Boot trieb herrenlos auf dem See

Mitten in Herrsching spielte sich das kleine Abenteuer eines neuen Elektrobootes nicht ab, unsere Rubrikenüberschrift ist da irreführend. Das schicke umweltfreundliche Boot trieb vielmehr mitten im Ammersee. Das Flüsterschiff eines Breitbrunner Eigners war von Unbekannten von der Boje „befreit“ worden (es war mit Kabelbinder und Schäkel festgemacht). Die Wasserwacht Schondorf hatte das herrenlose Schiff entdeckt und geborgen. Obwohl das Boot natürlich ein Kennzeichen trägt, konnte dem Vernehmen nach die Wasserschutzpolizei den Bootsbesitzer nicht ausfindig machen. Erst durch eigene Recherchen bei den Wasserwachten, die untereinander wohl gut vernetzt sind, erfuhr der Bootsbesitzer, dass sein Schiff im sicheren Hafen lag. Die Wiedersehensfreude war groß. Das Boot stammt aus der Raistingener Werft *My Electroboat*.



Die Werft hat das E-Boot zu seinem Besitzer zurückgeschleppt.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

01/08/2025

Date Created

29/07/2025